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= SDMO.

DECLARATION DE CONFORMITE UE / EU DECLARATION OF CONFORMITY

Nous, SDMO Industries - 270 rue de Kerervern - 29490 Guipavas, CS 40047, 29801 BREST CEDEX 9 - France, déclarons sous
notre propre responsabilité que le groupe électrogéne suivant :
We, SDMO Industries - 270 rue de Kerervern — 29490 Guipavas, CS 40047, 29801 BREST CEDEX 9 — France, certify under our
own responsibility that the following generating set:

TYPE: D330

Type :

REFERENCE ARTICLE : XP-D3301V

Item number :

NUMERO DE SERIE : 21008452

Serial number :

1. Satisfait aux dispositions des Directives :
Complies with the following Directives:

Directive MACHINES 2006/42/CE du 17 mai 2006 par I'application de la norme harmonisée :
Machinery Directive 2006/42/EC of May 17th 2006 by application of the harmonized standard:

e ENISO 8528-13:2016

Directive COMPATIBILITE ELECTROMAGNETIQUE :
- 2014/30/UE du 26 février 2014 par l'application des normes harmonisées :
EMC Directive:
2014/30/EU of 26 February 2014 by application of harmonized standards :
e EN60034-1:2010 (COR 2010)
e EN61000-6-1:2007
e EN61000-6-2 : 2005 (COR 2005)
e EN61000-6-3:2007 (AMD1 2011, AMD1/COR 12)
e ENS55011:2009 (AMD 12010)

Directive RELATIVE A LA LIMITATION DE L’UTILISATION DE CERTAINES SUBSTANCES DANGEREUSES DANS LES
EQUIPEMENTS ELECTRIQUES ET ELECTRONIQUES 2011/65/UE du 8 juin 2011 par l'application de la norme
harmonisée :
Directive 2011/65/EU of june 8" 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and
electronic equipment by application of the harmonized standard:

e ENIEC63000:2018

e EN50581:2012

2. Est conforme aux objectifs de sécurité prévus par la directive BASSE TENSION :
Complies with the safety objectives set out in the Low Voltage Directive:
- 2014/35/UE du 26 février 2014 par l'application de la norme harmonisée :
- 2014/35/EU of 26 February 2014 by application of harmonized standard:
e ENG60204-1:2006 (AMD 12006, COR 2010)

Nom et adresse de la personne qui est autorisée a constituer et détenir le dossier technique :
Name and address of the person authorized to compile and keep the technical file:
L. ANDRIEUX, SDMO Industries - 270 rue de Kerervern — 29490 Guipavas, CS 40047, 29801 BREST CEDEX 9 - France,

L. ANDRIEUX
Fait 3 Brest le 17/09/21 Président, SDMO Industries
Issued in Brest on President, SDMO Industries
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